

秋のイベント盛りだくさん

第38回くずまき町民まつり

第38回くずまき町民まつり（産業まつり、生涯学習フェスティバル、健康福祉まつり）は、10月27日と28日の2日間、社会体育館とモウモウ館で開催されました。おだやかな天気の下、のべ6540人の来場者は、ステージイベントや体験コーナーなど多彩なイベントを楽しみました。初日のオープニングセレモニーで鈴木重男町長は「町の一歩前進が確認できるようなイベントにしたい」とあいさつし、菊池正佳盛岡広域振興局長、中崎和久町議会議長が祝辞を述べ、テープカットをしました。ステージイベントでは郷土芸能の発表や歌謡・

民謡ショーなどが行われ、屋外会場では被災地復興支援として千人鍋の豚汁を1杯100円で提供、売上金が社会福祉協議会を通じて寄付されました。また、自衛隊車両や消防自動車などはたらく自動車コーナーには子どもたちが大勢詰めかけました。産業まつりではこの秋、収穫された野菜や果物、冬に備えての衣類や暖房器具などを買求める人でにぎわいました。生涯学習フェスティバルでは、文化団体や地域の高齢者教室などで製作した作品を多数展示、ま

たその場で体験できる創作教室も行われ芸術の秋に親しんでいました。健康福祉まつりでは、ミニうまいものれんげ街やこころの健康コーナーを設け、食生活改善推進員や保健委員などが、来場者に毎日の生活習慣や食生活の重要性を呼びかけました。



いいながめだね〜。(高所作業車)

産業まつり



生涯学習フェスティバル

健康福祉まつり



長巻寿司が完成!



創作教室



大爆笑!! 五日市一座の寸劇



くずまき・平成24年11月1日〔2〕

今年も千人鍋出来ました

薪・巻・牧薪トリプルフェスタ2012

第5回全日本薪積み選手権

もり森林の恵みフォーラム

まちなか紅葉まつり

薪割りに挑戦

チェーンソーアートを披露する田鎖利光さん

声をかけ合い楽しく薪運び

活樹祭の取り組みを発表する児童

第一位の田中亨さん

薪・巻・牧薪トリプルフェスタ2012は10月13日から14日まで2日間、森のこだま館、こいわの森、JRバス葛巻駅構内で開催されました。初日の13日には、森林の恵みフォーラムが行われ、町内の児童らが薪運びや薪割りなど森林とのふれあい体験をしました。講演会では、江刈小学校の児童が今年夏の「活樹祭」での取り組みから、「木を切ることは悪いことではなく、森を元気にする」と体験から学んだことを発表しました。このほか森林総合研究所関

西支所の大住克博さん、岩手大学准教授の山本信次さん、東北大学名誉教授の新妻弘明さんが森林や環境について講演しました。14日には、まちなか紅葉まつりが、JRバス葛巻駅構内で行われ、第5回全日本薪積み選手権には団体の部に8チームが参加。「家族」をテーマに芸術性や通気性、安定性を競いました。また、初めて町内の民家の薪積み・薪作りコンテストが行われました。会場では葛巻婦人会による手作りの「そばがき」が振る舞われ、1キロのそばの早食い大会には10人が挑戦しました。

第1回薪積み・薪作りコンテスト		第5回薪積み選手権・団体の部		そば（1キロ）の早食い大会		
順位	受賞者名	順位	チーム名	順位	名前	タイム
最優秀賞	山中 西藏	第1位	チーム北王	第1位	田中 亨	3分21秒
優秀賞	山中 金次郎	第2位	山下朋義さん親子	第2位	菅原 透	4分4秒
//	山中 茂	第3位	農林環境エネルギー課	第3位	葦名 浩幸	4分51秒
//	遠藤 貞助					(敬称略)